

# 2学年だより 「飛躍」 7月

栃木市立栃木東中学校

6月28日(金)の2学年PTA研修会、7月5日(金)の合唱コンクールと、2週続けて学校や文化会館に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、それぞれとても充実した活動となりました。

特に合唱コンクールでは、どのクラスの合唱も素晴らしい、優劣をつけがたいハイレベルな内容でした。練習の段階では、最初はなかなかクラスがまとまらない様子が見られましたが、様々な壁を乗り越えて、本番に近づくにつれて段々と心が一つになっていきました。本番は、緊張の中、全員が精一杯自分たちの歌を表現できました。そして、これまで以上にクラスの絆が深まると確信します。

間もなく1学期が終了します。有終の美を飾れるよう、更に支援を続けていきたいと思います。



## <6月28日(金)「2学年PTA研修会」お世話になりました!>

「授業参観」と「学年研修会」の2本柱で構成されたPTA研修会でしたが、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。研修会の中で話題となったことを、今後ぜひよろしくお願ひします。

|      |   |
|------|---|
| 授業参観 | 2-1 音楽 (大輪教諭)<br>2-2 社会 (和賀井教諭)<br>2-3 社会 (大山教諭)<br>2-5 作業 (橋本教諭) |
|      |   |

|       |   |
|-------|---|
| 学年懇談会 | 1 学年委員長あいさつ・学年理事の紹介<br>2 学年主任あいさつ<br>3 生徒指導主事から<br>4 学年の現況について (学習面・生活面)<br>5 職場体験学習の報告<br>6 質疑応答 |
|-------|---|



## <7月3日(水)参考になった「薬物乱用防止教室」>

7月3日(水)6校時「総合学習」の時間に、栃木警察署平野生活安全課長様を講師に「薬物乱用防止教室」が開催されました。平野様の講話とDVDから、大麻や覚醒剤などの薬物の恐ろしさはもちろん、それらの扱いは身近なところで起こっている、ということがよくわかりました。たった一度しかない人生が台無しにならないように、好奇心やあまい勧誘にのることなく、薬物と関わらない生活をしていくよう心がけましょう。



## <今後の行事予定>

|    |                       |                    |            |
|----|-----------------------|--------------------|------------|
| 7月 | 11木: 思春期講演会           | 18木: 大掃除           | 19金: 終業式   |
|    | 20土・21日・22月: 地区総体大会   | 28日・29月・30火: 県総体大会 |            |
|    | 23火・24水・25木・31水: 家庭訪問 |                    |            |
| 8月 | 1木・5月: 家庭訪問           | 4日: クリーン活動         | 26月: 実力テスト |

## <7月5日(金)感動の「合唱コンクール!!」栃木市文化会館>

学年最優秀賞

2年3組 「信じる」

指揮者: 坂本萌 伴奏者: 鈴木智也

学年優秀賞

2年1組 「予感」

指揮者: 白石幸寛 伴奏者: 高岩佑衣

学年優秀賞

2年2組 「心の瞳」

指揮者: 飯田大聖 伴奏者: 福田光紗



☆ 各クラスの熱い合唱! ☆



☆ 合唱コンクールの感想 ☆

合唱コンクール本番までの日々は、いろいろなことがありました。しかし、何度も練習してみんなで作り上げた歌は、大変だった分、達成感のあるものでした。本番では、今までのことをすべて出し切ったと思います。結果はともかく、みんなで団結できて、すばらしいものを作り上げることができ、とても嬉しかったです。 (2-1 白石幸寛)

最初はクラスにまとまりがなく、パート内でもバラバラでしたが、練習していくうちに少しづつまとまり、合唱が仕上がってきました。本番では、自分たち自身も感動できる合唱ができます。今回の合唱コンクールで、自分としてもいい経験ができたし、クラスとしても全員が団結できるものとなり、よかったです。 (2-2 飯田大聖)

私は今回、初めて指揮者をやりました。最初は歌と全く合いませんでしたが、練習していくうちによくなってきました。歌と指揮が完全に合った瞬間は、心にくるものがありました。本番では、自分たちの力を出しきれました。本番では、自分たちの力を出しきれました。今年度初めての行事で、とてもいい思い出ができます。 (2-3 坂本萌)

私たち2年1組は、「予感」を歌いました。惜しくも優秀賞をとることはできませんでしたが、全員が心を一つにして歌うことができたので、本当によかったです。2学期には、運動会や東中祭など、たくさんの行事があるので、みんなで力を合わせて、よい結果を残せるように、これからも頑張っていきたいです。 (2-1 野口奈穂)

私は今回の合唱コンクールを通して、クラスの団結力を感じることができました。惜しくも学年優秀賞をとることはできませんでしたが、次の行事である運動会、東中祭、長距離走大会などで、更に団結力を発揮できればいいと思います。本当に素晴らしい合唱コンクールでした。 (2-2 上原萌瑛実)

私たちは自分自身や仲間を信じたい、という決意表明と、私たちをいつも信じてくれている沖先生のため、「信じる」を歌いました。歌う前は不安でいっぱいだったけれど、沖先生からの手紙を読んで、安心して歌えました。最初はバラバラだった3組。それが一つになって優秀賞をとれてよかったです。 (2-3 手島瑞希)